

# DÍA DE LA HAMBURGUESA: CUÁLES SON LOS DISTRITOS MÁS HAMBURGUESEROS DE PERÚ

- En honor a la fecha, PedidosYa, la compañía líder en quick - commerce de Latinoamérica, anunció el Top 5 de distritos más hamburgueseros del país.
- Además, se reportó que el consumo de hamburguesas creció en un 37% a nivel regional.

Cada 28 de mayo se rinde homenaje a uno de los platos más icónicos de la cocina contemporánea: la hamburguesa. Esta comida ha ganado un lugar destacado en la cultura foodie del país, conquistando los corazones y paladares de miles de peruanos que han abrazado la hamburguesa como parte de su gastronomía, adaptándola y ofreciendo una amplia variedad de sabores y combinaciones únicas. En este contexto, PedidosYa, publicó un informe que analiza las principales tendencias de consumo registradas en esta categoría durante el último año.

La información brindada por PedidosYa comprobó que la hamburguesa ha aumentado sus ventas año tras año logrando alcanzar un crecimiento regional del 37%, y a nivel local del 156% este último periodo, siendo Lima, Trujillo y Piura las ciudades que más hamburguesas consumieron del país. Además, el estudio reveló que existe un pico de órdenes los fines de semana a la noche, estableciéndose los sábados a las 8 pm, como el momento predilecto de los peruanos para disfrutar de esta comida.

En el caso puntual de Lima, ciertos distritos han destacado por convertirse en los verdaderos epicentros hamburgueseros de la capital, donde sus fanáticos, a través de la cantidad de pedidos frecuentes, han demostrado su pasión y lealtad disfrutando de sus deliciosas variedades. Estos distritos son: Santiago de Surco, Miraflores, Comas, San Borja y San Miguel.

Asimismo, la empresa realizó un estudio para descubrir quiénes eran los peruanos que realizaron más pedidos que contenían hamburguesas en el último año. La data mostró que un usuario proveniente de la ciudad de Piura lideró el ranking en la app con un total de 150 pedidos que contienen hamburguesas en el último año, lo que correspondía a aproximadamente 12 hamburguesas pedidas por mes. A este, lo sigue un usuario de Sullana con 92 órdenes y en tercer puesto un usuario de Barranco con 88 pedidos de hamburguesas.

### **Variedades**

Los acompañamientos ideales de los peruanos para disfrutar de esta comida son las papas fritas, los cheese fingers y las papas nativas grandes. En Piura, destacan restaurantes como Pikiss, Olympus burger y Chill burger; mientras que en Trujillo, Mr. Lucas y Janos son preferidos por los usuarios. Por su parte, en Lima ya son favoritas opciones como Bendita Burger, Black Burger, Food Rockers, Burger Boy y la nueva marca La Verdadera, marca exclusiva de PedidosYa.

Para festejar el Día Internacional de la Hamburguesa en Perú, PedidosYa presenta “Territorio Burger” que se celebra toda esta semana y ofrece descuentos de hasta 40% en tus hamburguesas preferidas. Sean de la zona que sean, PedidosYa, continúa acercando a sus usuarios a lo que quieren y al precio que quieren ayudando a cumplir sus antojos con los miles de opciones disponibles en la plataforma.







NP PedidosYa - Día de la hamburguesa 24 de mayo.docx



**Larissa Tapia**

[ltapia@apoyocomunicacion.com](mailto:ltapia@apoyocomunicacion.com)

947334565



#### ORIGINAL URL

<https://prensa.apoyocomunicacion.com/226460-dia-de-la-hamburguesa-cuales-son-los-districtos-mas-hamburgueseros-de-peru>

---

#### ACERCA DE APOYO COMUNICACIÓN

Somos una consultora de **comunicación**, que busca ser aliada de sus clientes, ofreciendo servicios integrados a través de cuatro grandes disciplinas: **comunicación externa**, **comunicación interna**, **insights** y **transformación digital**, para contribuir con los objetivos de comunicación y reputación de nuestros clientes y que éstos a su vez se vean reflejados en los resultados de negocio.

---



APOYO Comunicación